

わくわく

刈安小学校
学年だより（1・2年）
令和5年7月4日

おもいっきり たのしむ・やってみる！ きもちがいいね！

毎朝、「今日は、どんな顔をして学校に来るのかな」と楽しみします。目が合うと、笑顔で元気よく『おはようございます！』と言ってくれて、とてもうれしいです。出会った友達に『～くん、おはよう！』と自分から声をかけ、すてきなあいさつをしている子もいます。あいさつの後は、子供たちのいろいろな話が始まります。『きのうね。…』『あさ、とってもたいへんだったんだよ。』『ミニトマト、あかくなったかなあ。はたけに、いきたい！』『きょう、プールにはいれる？』朝から、とってもぎやかな教室です。話したいこと・伝えたいことがあるのは素晴らしいことですね。子供たちの素直なつぶやき・まっすぐな心をこれからも大切にしていきたいです。

『えのぐで いろいろいろを つくるって…

オリジナル シャツ&パンツの かんせい！』



『Chromebook』の持ち帰りについて

- 必ず、黒いバッグに入れてから、「ランドセル」の中に入れて持ち運びます。
- 「タッチペン」はペン先が壊れやすいため、大切に使用しましょう。
- 今後、宿題で「かだいドリル」を配信することがあります。

